
★ 点鐘               福島伸悦会長 ★  委員会報告  
★ 国歌･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和   ★  点鐘   福島伸悦会長 
★ 来訪者紹介    
★ 三クラブ会長挨拶 ★ 懇親会 
★ 三クラブ幹事報告                   ★   
 

 

 

     点 鐘      

本日の三クラブ（行田・行田さくら・吹上）合同

例会は、行田クラブのホストです。 

  国歌・ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱  

   四つのテスト唱和     

 

   来 訪 者 紹 介    

 

ものつくり大学 

教務・情報課長 

 宮本 伸子 様 

 

                                                                                                                                   

会 会 長 挨 拶   

皆さん、こんにちは！ 

今宵は、行田ロータリークラブのホストで 3クラ

ブ合同例会をこのように大勢の皆様のご参加を

いただき開催できますこと心より御礼申し上げ

ます。滝川クリステルさんのようなおもてなしま

ではできませんが、精いっぱいのおもてなしの心

で歓迎させていただきたいと思います。 

 

今年度がスタートして早、3か月が経過しまし

た。会長と呼ばれることにも慣れてまいりました

が、正直なところ最近、会長と呼ばれることに心

地よさを感じるようになりました。 
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今、会長ノミニー選考が行われていると思います

が、会長指名された方は固辞されずに快く受けて

いただきたいと思います。今まで経験したことの

ない充実した毎日が待っていることと思います。 

 

さて、会長就任にあたり、今年からゴルフの練

習をはじめました。そして、過日、行田ロータリ

ークラブ第 1回ゴルフコンペが、7年後の東京オ

リンピックのゴルフ会場になっている霞が関カ

ントリー倶楽部で開催されました。練習の成果も

なく、当然といえば当然なのですがブービーメー

カーという結果に終わりました。しかし、会には

大いに貢献ができたと自分なりに納得しておる

ところです。そして、私にとって成果と言ってい

いと思うのですが、一つ開眼することがありまし

た。それはアドレス、立ち位置ですが自分ではま

っすぐに立っているつもりでいたのが、ずれてい

たのに気づいたことでした。左に行っていたボー

ルがまっすぐに飛ぶようになったのです。自分の

思い込みが、如何にいい加減なものであったかと

いうことです。つまり、錯覚をしていたというこ

とです。ゴルフに限らず、私たちは錯覚している

にも関わらず、正しいと思って行動していること

が日常の中で当たり前のようになっているので

はないかということです。 

 

私の年度のテーマは「脚下照顧」という禅語で

すが、足元を照らすということで基本に返ること

でもあります。冒頭で会長と呼ばれることに心地

よさを感じたと申しましたが、慢心することなく

ゴルフではありませんが錯覚をしないように、原

点に返って、地域に貢献できるようロータリー活

動を会員の皆さん全員で推進していきたいと思

っております。 

何卒、ご指導ご鞭撻のほどをお願いし、会長の

挨拶とさせていただきます。今宵は、好意と友情

を深めるために大いに語らい楽しみましょう。あ

りがとうございました。 

行田さくらロータリークラブ 倉持 成一郎会長 

吹上ロータリークラブ 持田 日出雄会長 

  幹 事 報 告   

 

行田ＲＣ 

大野 年司 幹事 

 

 

今日は３クラブ

合同例会に多勢の皆様にご出席頂きありがとうござ

います。後程の懇親会では、素晴らしいバンド演奏を

予定しておりますので、最後までよろしくお願い申し

上げます。 

３回にわたり行なわれます、行田ロータリークラブ

主催のロータリー希望の風プロジェクトの公開講演

会に絶大なご協力を頂きありがとうございます。第１

回目１０月２４日、枡野俊明師のご講演でスタート致

します。こちらもよろしくお願い申し上げます。 

 

行田さくらＲＣ 

阿部 秀二郎 幹事 

 

 

 

 



吹上ＲＣ 

丸岡 章二 幹事 

 

 

 

 

  委 員 会 報 告    

  

小菅 克祥 

社会奉仕部門

部門長 

 

 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

   懇 親 会    

 

挨拶 

行田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

福島伸悦会長 

 

   乾   杯    

 

行田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

古沢勇治 

直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

  アトラクション   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大川隆史 熊谷RCパスト会長率いる 

セプテンバームーンの皆様 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54 名 

  名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 54 名 

B ・ 各承認者の例会出席者     名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  名 

本 日 の 出 席 率 100％ 



  手に手つないで    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様の写真はホームページのフォトギャラリーに 

保存してあります。 

 

  各クラブエレクト紹介    

島崎 政敏 行田クラブﾞエレクト 

 

半田 太 行田さくらクラブエレクト 

 

 

鳥羽 千太郎 吹上クラブエレクト 

 

    締 め     

 

 

皆様ありがとうございました。 

次年度の３クラブ合同例会のホストは、 

吹上ロータリークラブとなります。 

 

 

 

 


